



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和2年度 6月号

令和2年6月1日

ホームページアドレス：<http://www.katsushika.ed.jp/efutakam/>

## 慌てず、焦らず、心に寄り添いながら

校長 三谷 あゆみ

保護者の皆様、地域の皆様には大変ご心配をおかけいたしましたが、本日より学校を再開いたします。臨時休業前の教育活動に戻るまでには、今後段階を踏んでいくことになりますが、教職員一同、本日の学校の再開を心より嬉しく思っています。学校は子供たちが生活してこその場所だと、臨時休業期間中の寂しい教室を見て痛感していました。一日も早く、子供たちの明るい笑顔があふれる二上小学校へ戻っていきたいと思います。

今後の学校生活については、区の方針に基づいて、分散登校、学級の分割、学習活動の制限、消毒等の様々な感染拡大防止のための対策を徹底し、児童の安全を第一に教育活動を実施してまいります。その上で、まずは、毎日通学することを通して、子供たちにとって学校生活が日常生活の一部に戻るように促していきたいと考えています。また、一年生についても、丁寧に学校生活に慣れさせてまいります。

子供たちは、突然学校が臨時休業することになり、長期間にわたり、友達と外へ遊びに行くことができなくなったり、計画的に家庭学習に取り組まなくてはならなかつたり、不安やストレスを抱えて過ごしていたことだと思います。中には、生活リズムが崩れてしまつたり、思うように家庭学習に取り組めなかつたりした子もいるかもしれません。けれども、まずは、長期の臨時休業期間の生活を乗り越えた子供たちをたくさんほめてあげたいです。ご家庭でも、誰も経験したことのない臨時休業期間を乗り越えた子供たちを、ぜひほめてあげてください。

学校が再開しても、学習の場面でも、生活の場面でも、登下校や放課後の場面でも、今しばらく子供たちには感染拡大防止のために我慢を強いることが多くなりそうです。子供たちに学力を定着させることと共に、他者との距離をとることが求められる今だからこそ、心のつながりや心のゆとりを大切にさせていきたいと思います。長期間の臨時休業を終えて学校がなすべきことは数限りなく考えられますが、子供たちの負担にも配慮し、慌てず、焦らず、子供たちの心に寄り添いながら教育活動の充実を図ってまいります。

密閉・密集・密接を避けるために、第一段階、第二段階では、分散登校を実施します。そのため、集団登校を行うことができません。安全に登下校できるように、ご家庭でも、通学路や交通ルールをお子様と再確認してください。学校が通常の教育活動に戻るまで、子供たちにも、ご家庭にも、大変なご負担をおかけいたしますが、ご理解の上、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

本校は、こんな子どもをめざします。合い言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標 あ 明るい子  
い 命を大事にする子  
さ 最後までやりぬく子  
つ 強い心と体をもつ子